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Résumeé en francais :

A ce sujet, les mécanismes antidumping sont abordés dans le commerce
international car ils sont considérés comme un acte de concurrence déloyale et
préjudiciable aux économies des pays cible, en particulier aux pays en
développement. Le dumping, méme s'il repose sur le principe du libre-échange,
affaiblit le produit national et les entreprises qui le produisent, et Et puis le sortir
du marché, et nous avons traité de la notion de dumping et de ses types et de ses
effets négatifs, notamment sur les économies des pays, jusqu'aux mesures décidées
pour y faire face a la lumiere des accords de I'Organisation mondiale du commerce
qui prévoyaient que les membres y adhérant via le GATT de 1994, moyens
légitimes représentés dans les mécanismes antidumping Protéger les économies
des pays vises par le dumping.

Les mots clés : Dumping, mecanismes antidumping, concurrence déloyale,
commerce international, libre-echange, GATT 1994, economies des pays cibles.

Summary in English:

In this subject, the anti-dumping mechanisms are addressed in international trade
as it is considered an act of unfair competition and harmful to the economies of the
target countries, especially the developing ones. Dumping, even if it is based on
the principle of free trade, weakens the national product and the companies
producing it, and And then taking it out of the market, and we have dealt with the
concept of dumping and its types and its negative effects, especially on the
economies of countries, up to the measures decided to confront it in light of the
agreements of the World Trade Organization that provided the members joining it
through the GATT 1994 agreement with legitimate means represented in the anti-
dumping mechanisms. To protect the economies of the countries targeted by
dumping.

Key words: Dumping, anti-dumping mechanisms, unfair competition,
international trade, free trade, GATT 1994, the economies of the target countries.
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CEA : La Communauté Economique Africaine.
N° : numéro.

O.M.C : Organisation Mondiale Du Commerce.
op.cit. : ouvrage précité.
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Vol : volume.
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GAAT : General Agreement On Tariffs And Trade.

W.T.O : World Trade Organisation.
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